



Winterthur Wülflingen

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres langjährigen Kurs-, Technischen Leiters, Aktives Frei- und Ehrenmitglied des Samariterverband Winterthur u. Umgebung und des Samaritervereins Winterthur-Wülflingen

Horst Steinhauser

in Kenntnis zu setzen.

Wir verlieren in Horst einen lieben, hilfsbereiten und herzenguten Menschen und Kameraden. Er war 48 Jahre Mitglied im Samariterverband Winterthur und Umgebung. Wir werden ihn stets in ehrendem Andenken behalten. Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Samariterverein
Winterthur-Wülflingen
Samariterverband Winterthur u. U.

Trauer-gottesdienst, Donnerstag,
2. März 2017, 14.00 Uhr in der ref.
Kirche Oberwinterthur